
SENDO COMICIO PARA ROTEAR CONTRA TIMI VIOLENCIA FAS VIOLENCIA GERA VLOMNCIA

E SE OS COMUNIAOS AMEACAM APANHAR FUZIS, NO.% DEMOCRATAS, OS APANHAREMOS

TAMBEM O IREMOS APANHAR PRIMEIRO SE E O CASO DE PEGAR FUZIS, VAMOS VER QUEM

CHEGA PRMEIRO A ELES OS COMUNISTAS NAO VAO NOS AMEDRONTAR A VIOLENCIA SERA

RESPONDIDA COM VIOLENCIA NA DEFESA DA INTEGRIDADE DO TERRITORIO, NA DEFESA (OS

LIBERDADES TODAS DO LMLM BRASILEIRO

M. O SR. COSTABILE ROMANO * (SEM REVULSAO DO ORADOR) SR.

PRE-

SIDENTE : SCS DEPUTA:•S, CERCA DE 1.300 PROFESSORES DO ENSINO PRIMARIO MUNICIPAL

FORAM, NLN DESTES ULTIMOS DIAS, DESTIADOS POR ATO DO PREFEITO PRESTES MAIA

ASSIM E QUE, EM DESPACHO «ECLARADO EUX OROCELIO DE SEVIDOR O PREFEITO TOMOU

(ASSUME A PREHDENCLA A STA. CONCEICAO DA COSTA NEVES

* NAO SABEMOS EM QUE BASE JURI:'DCA SE APEGOU O ALCAIDE DA CIDADE PARA

FAZER COM QUE OS 1.300 MESTRES, QUE SE ACHAVAM CLASSIFICADO NO PADRAO *O*, COM

SALARIOS AE CR•S 25.300,00, VOLTASSEM A SITUACAO DE EXTRANUMERARIO REF. II, COM

SALARIOS DE CR* 20.300,00* FIRMADO EM PRECER L3GAIS OU NAO, O QUE ,SABEMOS

E QUE O PREFEITO, MAIS UMA VEZ, DA DEMONSTRACAO DE UMA INSENSIBILIDADE CRUEL

AOS PROBLEMAS HUMANES E SOCIAIS, ATIRANDO AO PANICO E AO ESPERO OS

COMPONENTES DE TNIA CLASSE QUE DRIVERIA MERECER DE S. SA. O MAIOR RESPEITO E FRATERNAL

TRATAMENTO NUMA HORA TAO CONTURBADA COMO A QUE ESTAMOS VIVENDO, QUANDO

TERRIVEIS DEALVES ECONOMES ESTAO DETERMINANDO CONFLITOS SOCIAIS O,S MAIS

DOLOROSOS SOMENTE UMA VIDAO MOLDADA POR ASSEGURAMENTO NEGATIVO OU POR UMA

PRECONCEBIDA MALDADE, PODERIA PROVOCAR TAMANHA INJUSTICA E', PELO VISTO, SRS

CIEPUTADES, O PROBLEMA NAO FICARA APENAS ADSTRITO A CASSUS 1.390 DESEFETIVACOES. NOVOS

REBAIXAMENTOS ESTAO SENDO PREPARADOS PARA ATINGIR TESOUREIROS, LANCADORES E

OUTROO ATORES DO FUNCIONALISMO MUNICIPAL TERRIVEL VINDITA ESTA DE UM PREFEITO

LAAO TENDO REALIZADO NADA DE NOVO NA ADMINITRACAO QUE

ANO, PROCURA DESCARREGAR PESO QUE ASSUMIU HA QUASE UM*

SERVIDORES, INDIFERENTE O DO SEU FRACASSO SOBRE HUMILDES E INDIPENSAVEIS

TAMOS DE ACORDO AO.; PROBLEMAS DOMESTICOS QUE A MERITA IRA PROVOCAR
ESEM QUE O PREFEITO, COMO FORMA DE DIMINUICAO DAS DESPESAS

EADMINISTRATIVASSUPERFLUOS, TOMASE TODAS AS MEDIDAS PARA IMPEDIR OS GASTOS DESNECESSARIOS E

MAS DESENERVAR FUNCIONARIOS COM DOIS ANOS DE ATIVIDADE JA EFETIVA

NO FUNCIONALISMO MUNICIPAL OU DISPENSAR OUTROS SEM MAIS AQUELA, E MEDIDA

CLAMA AOS CEUS PELA CRUEZA E PELA INSENSIBILIDADE POR OUTRO LADO, E QUE

LOGICO DOS AII PRIMARIO QUERER GANHAR SIMPATIA GOLPE

DEMANNATUREZARESTITUIDA DOS A DEPOPULARHUMANIDA¢E.CORAMEDIDAS
DE-COMAIS COMEZINHOS PRINCIPIOS

NOMXA,. SR. PREFEITO, M,'US NAO AS CUSTAS DO SOFRIDO FRRACIONAL{SALO MUNICIPAL

ERA O QUE TIZLHAMOO A DIZER

FATAGEARAO A SRA PRESIDENTE - TEAL A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO BEEDITO
PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO DANTE PERR

DENTE O SR. DANTE FERBI (SEM REVISAO DO ORADOR) SRAPROIBE SRS DEPUTADOS, -

NAO ESTEJA O GRANDE FILOSOFO JAPONES MERTOME TASI PENA
AQUI O RT»BRE DEWATTADO IOSHIFUMI UTYAMA SABER QUE

- TRATANDO DO BOM ,SENSO, DIZ PARA QUE TENHO RAZAO

MENTE AQUELES QUE OE GOVERNOS DAO BOTAS DE SETE LEGUASJUSTICAQUE PERDERAM AS PERNAS NOS CAMPOS DE BATALHAS ESSA MEDIDA

NAO VALE NADA, ESSAS BOTAS NAO ADIANTAM

DA MESMA FORMA A QUEM NAO TEM PERNAS

LHE ESTANCARAM QUEREM LESLER O PROBLEMA DE OSASCO, DEPOIS QUE

DISCUSSAO, AS PERNAS, A CAIADA DA NOITE, SEM NENHUM AVISO, SEM NENHUMA,

, LUZ DO DIA,PROIBINDOA A POPULACA» QUE, NO MOMENTO MAIS DIFCIL DA SUA VADA, A

LUZ DO SOL, A LUZ FRANCA DO REGIME DEMOCRATICO, MANIFESTASSE

PONTOS DE VISTA NA ELEICAO DAQUELES QUE CRERIAM SEUS

IMAI UMA VEZ A DEMOCRACIA OFERECE BOTASGOVERNAR SEUS DESTINOS,U

NAO TEM PERNAS, ISTO E, AQUELES DE 7 LEGUAS AQUELES QUE

ESFORCOS DE MUITOS D$'PUTADOS QUE NAO PODEM ANDAR, OSALDO A DESPEITO DOS

NERILO GIGANTESCO, DA ASEMBLEIA A DESPEJO DO ESFORCO

EXTRAORDIN DE SAO HERCULEO DAQUELA POPULACAO, CONTINUARA A SER URO" SATELITE
MEPAL COM SUAS RUAS SEM NENUM TRATAMENTO, COM SUAS FAMILIAS -

ABANDONADAS, SEM QUE O GOVERNO DA CAPITAL, QUE ARRECADA BILHES NAQUELA

CIDADE ANUALMENTE, FACA O MENOR •.SACRIFIEIO EM FAVOR DAQUELA CIDADE,

ESTRADAS QUE DEMANDAM OSASCO, ESTRADAS ASFALTADAS, SAO TRANSITAVEIS, NEM AS

COO *O AINDA MAIS NUMEROSO¿ E NAIRES DO DAS OS

BRAQUE OS RUAS DE S, PAULO, ONDE
* O SR. PRESTES MAIA APENAS MANDA TIRAR FOTOGRAFIAS PARA VER SE DESCOBRE ALGUM

* TESOURO ESCONDIDO, POIS O SR. PRESTES MAIA NAO TOMA CONHECIMENTO NEM D*

* DE SAO PAUTO IG AS ESTRADAS QUE DEMANDAM OSASCO ESTAO ABANDONADA RUAS

ABANDONO E TOTAL, E COMPLETO, O

L'OR AI SE VE QUE DERAM A OSASCO BOTAS 63 7 LEGUAS, MAS LHE

A SRA PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO HILARIO

"L'ORLONL. (PAUSA,) TEM A AIWA O NOBRE DEPUTADO JORGE NICOLAU (PAU.TA.)

TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTA,TO JOOSE COSTA, (PAUSA,) TEM A PALAVRA O NOBRE

DEPUTADO FRANCISCO FRANCO, (PAUSA,) TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO ONOFRO

GOSUEN TPAUSA.) TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO JETHERO DE FAIA CARDOSO,

O SE, JETHERO DE CHAHLA CARDOSO * SRA PRESIDENTE E NOBRES

COLEGAS ESTAMOS ASSISTINDO A UMA CAMPANHA INSIDIO CONTRA A PETROBRAS

DESTA LEITA, LEVANTARAM O PROBLEMA REGIONALISTA E JUSTAMENTE QUEM? O SR.

JURACY MAGALHAES, UM HOMEM SUSPEITO PARA COLOOAB O PROBLEMA DA PETROBRAS

EM TERMOS CE REGIONALISMO, EM SUSTENTANDO TESE FANTASMAGORICO QUE NAO TEM

O MENOR SENTIDO NACIONAL LEVANTOU O PROBLEMA SENTIMENTAL, PERANTE O POVO

DA BAHIA, DE QUE O PRESIDEN• DA PETROBRAS DEVE SER BAIANO QUANTA MA FE,

QUANTA RESPONSABILIDADE ENCERRA TAL DISTORCAO DO PROBLEMA

ORA, SRS DEPUTADOS, SE E QUSTAO DE REGIAO, SE E UM PROBLEMA

NACIONALISTA OS MINEIROS DEVERIAM REIVINDICAR UM MINE{RO PARA A PETROBRAS, PORQUE

TIRADENTES FOI TX FORCA POR LUTAR CONTRA A COLONIZACAO DO BRASIL.

O.; BAKLANOS SL A HIMITACAO FO.•E O NACIONALISMO PODERIAM

REIVINDICAR O P6OTO BA.SEA•OS NA ATUACAO DE UM RUY BARBOSA, MAS NAO SAO E¿TES OS

ARGUMENTOS DAQUELES QUE PROVOCAM URA GREVE NOS POETE PETROLIFEROS DA

PETROBRAS NA BAHIA •SEMPRE ADMIREI E RESPEITEI NOSSOS ADMIRAVEIS BAIANES, MAS O

PROBLEMA DA PETROBRA• E DE NTERESSE NACIONAL, NAO E DE INTERESSE REGIONAL O

F•R. MITRA DE M_NAS E ENERGIA, ABILEL PASSOS, E DO MESMO PARTIDO POLITICO

DO SR. JURACY MAGALHAES E' UM MINISTRO QUE TIVE A OPORTUNIDADE DE CENSURAR

EM TELEGRAMA DEESTA CASA, QUANDO ELEVOU AS TARIFAS OA ENERGIA ELETRICA, MAS QUE,

NO TOANTE AO SETOR DE COMBUSTIVEIS LIQUIDOS E GASOSOS, NO SETOR PETROLIFERO, TEM

OBRAS PUBLICADAS NOTAVEIS, DE. QUANDO ERA DEPUTADO A CAMARA FEDERAL, CREIO

QUE NESTE SETOR O SR. GABRIEL PASSOS E UM PATRIOTA SINCERO E HONESTO E QUE DE

FORMA ALGUMA S. EXA. PODERIA SER DENEGRIDO COMO SE ASSISTE, POR FORCAS

POLITICAS DE MANEIRA ESTRANHAMENTE ORGANIZADAS E QUE PROVOCARAM A GREVE DA

PETROBRAS NA BAHIA ATE ONDE AVANC,'• AI C.S RUSTES PETROLIFEROS NORTE-AMERICANOS

QUE NAO DESCANSARA UM SEGUNDO NA TOCAIA PERMANENTE QUE MONTARAM DENTRO

E FORA DA PETROBRAS? AGORA REGE A FILARMONICA DA ESSO A BATUTA DO JURACY,

CONTUMAZ ENTREGUISTA EMPEDERNIDO GOLPISTA, MOVIMENTANDO TODA UMA MAQUINA

DOAMEACA ESTA•'O CONTRA O MINISTRO GABRIEL PASSOS, CRIANDO A MAIS GRAVE CRISE QUE

NAO SO A PETROBRAS, MAS NO, FUNDC, TODA A BASE DE NOTA INDEPENDENCIA

ECONOMICA POT" ESSA {MPRE&A REPRESENTADA

ERA O QUE TINHA A DIZER

A SRA PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O UCBRE DEPUTADO

ANACLETO BARBOSA PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO ATHIE JORGE COURY

PAUSA TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO AVALONE JUNIOR

O SE. AVALONE JUNIOR - (SEM REVISAO DO ORADOR) - SRA

PRESIDENTE E NOBRES COLEGAS, TIVEMOS CANTEM CONTATO COR SOCIEDADES AMIGOS DE

BAIRROS DE SAO PAUO E RECEBEMOS *M* APELO A .•ER ENDERECADO AO PREFEITO PRE.S-.

TES MAIA PARA QUE NILO VETE A LEI N. 51661. APROVADA EM DEZEMBRO ULTIMO PELAI

CAMARA MUNICIPAL DENTA CTDADE.
-

EATE APELO E FEITO ATRAVES DE UM MANFE VASADO NOS SEGUINTES

TERMOS: (LE)

A FEDERACAO DAS SOCIEDADES AMIGOS TIE BAIRROS DE SAO FAULO, APOIADA POR AR-

LAMENTARES, LANCA O SEGUINTE MANIFESTO:

*AO POVO PAULISTANO*

DEPIS DE MARTIRIZAR A PULACAO POR LONGOS 14 AROS, A CMTC

PERMITIU E AUTORIZOU QUE EMPRESAS PARTICULASSES OFERECESSEM ONIBUS AO POVO, OS

QUAIS, EM GRANDE QUANTIDADE, CRUZAM A CIDADE EM TOAS AS DIRECOES

ATUALMENTE A COMIC DISPOE DE, APROXIMADAMENTE, 650 CARROS, EM

FUA MAIORIA EM MAU ESTADO DE CONSERVACAO AS EMPRE.SAS PARTICULARES CONTAM

COM 3.000 VEICULO NOVOS, EM SUA MAIORIA, COM POSSIBILIDADE DE AUMENTAR SUAS

FROTAS DE AC5RDO COM AS NECES¿IDADES DA POPULACAO E O DESENVOLVIMENTO

DINAMICO DA CAPITAL DO ESTADO E MUNCIPIOS VTSLNHOS.

A CMTO SERVE A 109 LINHAS, ENQUANTO AS EMPRESAS PARTIULAR

ATENDEM A 390 ITINERARIOS

TUDO {SSO DEMONSTRA QUE MATS DE 80O'O (OITENTA POR CENTO) DA PO,.

PULACAO PAULIISTANA E SERVI,3A PELAS LINHAS PARTICULARES,
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ACONTECE, POREM, QUE OS DIRIGENTES DA CTG AFIRMAM, AGORA, QUE

A CONCESSIONARIA NECESSITA DE, PELO MENOCE 4 QUATRO ANOS PARA SUA RECUPERACAO,

COIN BASE CM VULTOSOS FINANCIAMENTOS E NUMA DIRECAO MORAL O TECNICAMENTE

CAPAZ

EM VISTA DIS¿O E, TENDO EM COUTA QUE AS EMPRESAS PARTICULARES

NECESSITAM REGULARIZAR SUAS ATIVIDADE ASSUMIU COMPROMISO PARA COM A C/'YRG

E, PRINCIPALMENTE, PARA COM O POVO E TENDO, EM CONTRA PARTIDA, A GARANTIA DE,

PELO MENOS TRES ANOS, PARA PODEREM CONTINUAR OFERECENDO SERVICOS A
SEUS

POPULACAO, A CAMARA MUNICIPAL DE SAO PAULO HOUVE POR BEM ELABORAR E APROVAI O

PROJETO DE LEI N. 51661 QUE ESTA, AGORA, SENDE ENCAMINHADO AO SENHOR PREFEITA

MUNICIPAL PARA A DEI-IDA TRANSFORMACAO EM LEI.

PELO MENCIONADO PROJET<, O PRAZO DE GARANTIA DE OPERACAO DAS

PRESAS PARTICULARES SERA DE TRES PODENDO CFC ENTRAR DE QUALE

LINHA, QUALQUER TEMPO, ANOS,FORMA DA ALEI. NA LMSSQUER EM NA

DISPOE AINDA O PROJETO QUE AS EMPRESAS CONTRIBUIRAO COR 60 MIL

CRUZEIROS, POR CARRO, ANUALMENTE, PARA A CMTO, AJUDANDO, A..•IM, A RECUPERA-LA

ECONOMICAMENTE NO PRAZO DE 4 ANOS PREVISTOS PELA SUA ADMINLSTRACAO.

PORTANTO, NAO SE PRETENDE ACABAR COM A CMTC NEM COR O SEU MO.

NOPOLO CORNO UNICA CONCESSIONARIA DE TRANSPORTEE DE AGEITOS NESTA CAPITAL,

MAS, SIMPLESMENTE REGULARIZAR ESTABILIZAR PA,SERVICOS EXISTENTES,

ELA APENASAUTORIZADOS,E ESTAO ATENDENDOE AS OS PORMESMA QUE NECESSIDADEO DA PULACAOE

DO CONTRARO ESSAS EMPRESAS, NUM AMBIENTE DE INSEGURANCCA DE INCERTEZA, SOB

E

CONSTANTE GUERRINA DE NERVOS", NAO INTERESSARAO PELA

FROTAS DE AMPLIARAO SERVICOSSE DE MANUTENCAORENOVACAO DE ABASCARROS E NEM OS E CONSERVACAO SE

I.*0 COMECARA SENTIR, DENTRO BREVE,
OCORRER, O POVO A EM PROGRESSIVAMENTE A DE-"

FICIENCIA DE TRANSPORTES, VOLTANDO DIAS DO
AOS NEGROS PASSADO, DAS INTERMINAVEI•

FILAS DE TAO TRISTE MEMORIA

NAO PRETENDE RETIRAR NADA DA CMTØ, SUPRIRSE MAS A FALTA DOS

SERVICOO QUE ELA NAO TEM PODIDO PRESTAR, ATE QUE UM DIA POSSA, TALVEZ, CUMPRIR SUAS

FINALIDADES, NAO HAVERA EXPROPRIACAO DE LINHAS EMNPRESAS NAO

GRANDES VANTAGENS CMTO AS INDENIZACOESOU A A SER COM

MEIO DEPARA ACOMISAO MISTA, E CORRIQUEIROREFERE-SE COMPRA DOACERVO, POR UMA O QUE E NBRMALISSLMO,

EM CASOS DESSA NATUREZA NAO HAVENDO NECESSIDADE DE EXPROPRIACAO, O PRAZO DA/

PELAO SERA EXTINTO EM TRES ANOS, QUANDO CHITEC JA PODERA ESTAR
A

DICOES DE ATENDER AOS SEVICOS SE REALMENTE, DESTA VEZ, PREPARAR-SE EM CONFISSO

FORMA PLANEJAM PARANA QUE POVO QUER MAIS

O CONDUCAO MAIS CONDUCAO, FARTA BAL'ATØ

SIVEL, NAO LHE INTERESSANDO NENHUME SUBTERFUGIO E O POS.

RIDICA A LEI SO DEVE EXITIR FUNCAO DOS INTERESSESOU ESPECULACAO DE NATUREZA
JUE POPULARES E NAO EM PRE-

JUIZO DE SEUS REAIS ANSEIOS E NECESSIDADES O POVO QUER CONTINUAR A VIR ATE O

CENTRO DA CIDADE E TAMBETA DE UM BAIRRO PARA OUTRO. O PROBLEMA DE TRAMITO E

COM A REPARTICAO COMPETENTE, NAO SENDO, PORTANTO, DA ALCADA DA CONCESSONARIA

O POVO ESTA CANSADO DAS PROMESSAS QUE HA 14 ANOS ESTAO SENDO

FELTRAS PELA CONCESSIONARIA SEM QUE, TODAVIA, CUMPRISSE SIQUER UMA PEQUENA PAR.

CELA DO PROMETIDO, AO CONTRARIO, AS EMPRESAS PARTICULARES QUE NAD•METERAM

A POPULACAO, OFERECERAM O TRANSPORTE QUE HOJE SERVE ESTA GRANDE CAPITAL DE

FORMA PLENAMENTE SATISFATORIA

EM FACE FLECHES ESCLARECIMENTOS, E DE SE CONTAR COM O DECIDIDO APOIO

DE TODA A POPULACAO, A FIM DE QUE O PROJETO DE LEI N. 516I61 SEJA CONVENIENTE

MENTE SANCIONADO PELO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL

ATENDENDO O QUE POR CERTE O FARA -AOS JUSTOS ANSEIOS POPULARES JA MANIFESTARDES DRETAMENTE POR SUAS

ENTIDADES REPRESENTATIVAS, PELOS ESCLARECIDOS VEREADORES MUNICIPAL TAMBEM,

PELA ASSEMBLEIA E,
LEGISLATIVA NOS TERMOS DE MOCAO APRESENTADA,

SAO PAULO. 6 DE JANEIRO DE 1962.

SEBASTIAO COSTA

PRESIDENTE DA FEDERACAO DAS SOCIEDADES AMIGOS DE

BAIRROS DE SAO PAUULO

DR. JOAO FRNCISCO GOUVEIA

PROCURADOR DA FE.SAD.

- VEREA DØRES:

JOSA MOIIA JUNIOR

EDISON LEMES DA SILVA

BENEDITO ROCHA

CARLOS SOARES ACHADO

DEPUTADOS:
E

JUNIORAVALONE

]PEDRO PASCHOAL

COSTABILLE ROMANO,
- VICENTE BOTTA

FRANCISCO FRANCO

ANIBAL IMAM

DANTE PERRI

FARABULINI JUNIOR

BENEDITO MATARAZZO

GUSTAVO MARTINI

SN-•. PRESIDENTE NOBRES COLEGAS, APROVEITO-ME DESTA OPORTUNIDADE

. E

PARA CONGRATULAR-ME COM O SR. GOVERNADOR CARVALHO PINTO, QUE DEMONSTRA,

MAIS RENA VEZ A SUA SENSIBILIDADE PARA COM OS SERVIDORES PUBICOS DO ESTADO,

ENVIANDO UMA MENSAGEM QUE CONCEDE UNI ABONO FAMILIAR DE SETECENTOS CRUZEI

ROS A TODOS OS PO, O QUE REPRESENTA A CONCRETIZACAO DE UMMA GRANDE ASPIRACAO

DE MILHARES DE TRABALHADORES, DESPROVIDOS TOTALMENTE DE SEGURANCA E

CONBSEQUENTEMENTE DE TRANQUILIDADE DE ESPIRRO -

ERA O QUE TINHA A DIZER, SRA PRESIDENTE

A SRA PRESIDENTE TEM A PALAVRA O OBRE DEPUTADO

ARCHIMEDES LAMMOGLIA

O SE. ARCIDES LAMMOGLIA (SEM REV.;SAO DO ORADOR) -

SRA PRESIDENTE E NOBRES SRS DEPUTADOS, FUI PROCURADO POR UMA COMLS DE

MORADORES DA CIDADE DE SOLTO PARA QUE FIZESSE NESTE PLENARIO UM APELO AO

SUPERINTENDENTE DA ESTRADA DE FERRO SOROCABANA NO SENTIDO DE QUE RETORNE A

CI'CULACAO O TREM QUE ERA FORMADO NAQUELA CIDADE, COM DESTINO A SAO PAUO

O TREM PARTIA AQUELO CIDADE AS 6:30 E AS 17:30 HORAS, COMBOIO QUE RESOLVIA

GRANDEMENTE O PROBLEMA DO TRANSPORTE DE UMA VASTA REGIAO, DO TRANSPORTE DE

PASSAGEIRO PRINCIPALMENTE, E QUE NO ENTANTO, SEM MAIORES EXPLICACOES FOI

RETIRADO DE CIRCULACAO

E ESTE APELO QUE ESTOU FA,ZENDO AO SUPERINTEDENTE DS ESTRADA DE

FERRO SORECCIA PARA O RETORNO DE.•E COMBOIO, O MAIS BREVE POSSIVEL, PARA

QUE FAVORECA E FACILITE O TRANSPORTE DE PASSAGEIROS DESSA VASTA REGIAO A QUE ME

RE FERI A AUTORQUIA, E

OUTRO O,PELO SRA PREMENTE QUE FACO MESMA NO

SENTIDO DE QUE SEJA PROVIDENCIADA COM CERTA URGENCIA TAMBEM, A REFORMA

TOTAL, OU PELO MENOS PARCIAL, DA ESTACAO DAQUELA FERROVIA R,O MUNICIPIO DE RIO

DAS PEDRAS E NECES•ARIO QUE SE FACO, UMA REVISAO, URA VITORIA NAQUELE PREDIO

REFORMA,DA ESTACAO D•SS•ESTRADA, PORQUE HA NECESSIDADE URGENTE DE URA

A SRA PRESIDENTE TEM A PALAVRA O OBRE DEPUTADO SOLON

BORGES DOS REIS

O SR. SOLON BORGES DOS REIS * (SEM REVISAO DO ORADOR) -

SRA PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS ESTAMOS COM APENAS CINCO DIAS UTEIS PARA

TERMINAR O PERIODO DE CONVOCACAO EXTRAORDINARIA, EM QUE SE ENCONTRA FUNCIONANDO

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO TEROS AINDA QUINTA E SEXTA-FEIRA DEESTAA

SEMANA, SEGUNDA, TERCA E QUARTA-FEIRA DA SEMANA QUE VEM NA QUITA-FEIRA A

ASSEMBLEIA JA, ESTARA EM RECESSO

EM VISTA DISSO, FACO UM APELO A MESA, A LIDERANCA DA MAIORIA E DA

LIDERES DE BANCADA, ELEMENTOS DAS COMISSOES E A TODOS OS SRSMINORIA, E AOS CONCEDE AUMENTO AOS PROFESSORES

A QUE O QUEDEPUTADOS, FIM DE ESTA PROJETOASSEMBLEIADE LEIENTRE RECESSO *SE PROJETO DE LEI,

SEJA VOTADO ANTES QUE CA DIA 15 DE OUTUBROEM DE 1961. JA DECORRERAM

PRASAD PRESIDENTE, VEIO PARA NO

PLENARIO SEGUNDATICAMENTE, TRES MESES, E O PROJETO AINDA NAO CHEGOU A PARA

DISCUSSAO

E' O PROJETO DE LEI A. 1.048, DE ORIGEM GOVERNAMENTAL, CONSEGUIDO

PELA CAMPANHA PROMOVIDA, EM PRACA PUBLICA, NO INTERIOR E NA CAPITAL, PELO

CENTRO DO PROFESSORADO DO ETADO DE SAO PAULO. PROJETO ESSE QUE CONCEDE, AOS

PROFESSORES DO ENSINO PRIMARIO, SECUNDARIO, NORMAL E INDUSTRIAL, ELEVACAO DE

REFERENCIA E VANTAGENS EM MATERIA DE REMUNERACAO, A FIM DE VALORIZAR A POSICAO

DOS EDUCADORES,

TEM DEFEITOS O PROJETO, E ESSES DEFEITOS SAO CONHECIDOS ALGUNS, TALVEZ,

POSSAM SER CORRIGIDES AQUI MESMO, NA SEGUNDA DISCUSSAO; OUTROS, DEVERAO SER

CORRIGIDOS ATRAVES DE LEIS POSTERIORES /,FAS DE QUALQUER FORMA, E UMA CONQUISTA

DO MAGISTERIO, CORO JA TIVE OCASIAO DE DIZER DESTA TRIBUNA, QUE NAO CAIU DO CEU

POR DESCUIDO: FOI CONSEGUIRA PELA LUTA DO CENTRO DO PROFESSORADO PAULISTA

AINDA ONTEM VIERAM A ESTA CASA DIRETORES E CONSELHEIROS DAQUELA

ENTIDADE DE CLASSE CONSULTAR AOS DEPUTADOS DA MINORIA E DA MAIORIA, PARA

FORMULAR PEDIDO NO SENTIDO DE QUE ANTES QUE SE ENCERRE A CONVOCACAO EXTRAORDINARIA

DA ASSEMBLEIA, ATE A PROXIMA QUARTA-FEIRA, DE ESTA CASA POR APROVADO O PROJETO

DE LEI QUE REAJUSTA OS VENCIMENTOS DOS PROFESSORES DO ETADO

QUANDO AQUI ESTIVERAM PLEITEANDO A MESMA COTSA MAIS DE MIL

PROFESSORES O PRESIDENTE ABREU ODR PROMETEU AO PROFESSORADO PRIMARIO, REUNIDO


